

# *Daniel Grégorich: vi de cerca el sacrificio de los médicos*

---



La Habana, 5 abr (JIT) El luchador cubano Daniel Grégorich, del estilo clásico, ha dado definitivamente negativo a las pruebas del nuevo coronavirus SARS-Cov-2.

Tras pasar varios días en un centro de aislamiento, acá en la capital, ha regresado a casa y comienza a ordenar las ideas, los retos, las aspiraciones.

El habanero asistió en marzo a los campeonatos panamericano y preolímpico con sede en Ottawa, Canadá. Allí consiguió pasaje hacia los Juegos de Tokio. A poco de volver supo que uno de sus compañeros dio positivo a la COVID-19 y comenzó su “odisea”.

Este sábado, el doble medallista mundial sub-23 años y bronce en los Juegos Panamericanos de Lima 2019 dialogó con **JIT** vía Facebook, y lo hizo con la misma caballerosidad que le distingue en la vida y el deporte.

## **¿Cómo estás?**

Todo tranquilo, estirándome un poco. Ayer (viernes) empecé con los ejercicios y ando bastante “oxidado”, la verdad.

## **¿Sigues en aislamiento?**

Sí, pero en casa. Me hice la prueba hace dos días y dio negativo. Estoy a salvo.

## **Estuviste en uno de los centros habilitados para la cuarentena...**

Unos pocos días. Lo peor fue al principio, me sentí muy incómodo cuando supe el resultado positivo del campeón olímpico Ismael Borrero.

## **¿Cómo te atendieron?**

El personal de salud hizo su trabajo y por suerte mis exámenes dieron negativos. Los encargados de la sala ofrecieron la mejor atención, poco a poco se fue acondicionando todo.

## **Durante las justas en Canadá tomaron medidas de seguridad, pero sucedió...**

Solo salíamos de la habitación a comer, entrenar y competir, lo más justo de tiempo posible. El virus ya estaba latente...

## **¿Sabes si gladiadores de otras naciones terminaron enfermos?**

No he leído nada hasta ahora.

## **¿Cómo has asumido la posposición de los Juegos Olímpicos de Tokio para 2021?**

Fue una decisión aceptada. Sin salud, no hay nada. Lo lamento en verdad por nuestro guía y paradigma Mijaín López, para él cada día cuenta muchísimo. Los demás podemos esperar con calma.

## **Con la clasificación asegurada... ¿Estos meses te ofrecen confianza de cara a la preparación?**

Ante todo debo estar sano. Regresé con varias molestias que no permiten trabajar a plenitud. Tenemos el mejor colectivo técnico para volver a ponernos en marcha hacia el sueño olímpico.

## **Cuando todo esto pase... ¿Qué harás en primera instancia?**

Primero daré gracias a Dios y a nuestros médicos. Vi de cerca todo el sacrificio que están haciendo. Luego arreglaré mis lesiones y me sacudiré cual Ave Fénix...

## **¿Sigues soñando con un gran ciclo 2021-2024?**

Estoy adelantado a mi cuatrienio ideal. Pienso que el próximo será el "mío", pero ahora hay que enfrentar esta realidad.

## **¿Algún mensaje a los cubanos?**

Quisiera decirles que tomen conciencia, que esto va más allá de una simple enfermedad. Nuestros médicos están haciendo todo lo posible, pero tenemos el deber de cuidarnos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/218839-daniel-gregorich-vi-de-cerca-el-sacrificio-de-los-medicos>



**Radio Habana Cuba**